

Erst spielen – dann schießen

Jugendtag des Kreisverbandes III: Nachwuchsschützen regeln die Thronfolge

EHRENBURG • Zum „Aufwärmen“ vor den schießsportlichen Wettbewerben gab es beim Jugendtag des Kreisverbandes III im Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz, den am Sonntag der Schützenverein Ehrenburg im und am Stocksdorfer Schießstand ausrichtete, Geschicklichkeits- und Gedächtnisspiele.

Die Kinder und Jugendlichen schwangen die Croketschläger, warfen beim Wikingerspiel „Mölkky“ mit einem Stab kleine Höl-

zer mit Zahlen um, um möglichst genau auf den Wert 50 zu kommen und es gab kleine Spiele mit Tischtennisbällen, bei denen die Motorik gefordert war. Beim „Dinge merken“ galt es, sich innerhalb kurzer Zeit 20 Gegenstände einzuprägen und beim Schätzspiel, die Anzahl von Strohhalmen in einer Plastiktüte zu tippen. Für den kleinen Zeitvertreib zwischendurch hatten die Organisatoren eine Rallye mit auf dem Grundstück versteckten

Zahlen vorbereitet. Mit Pommes und Bratwurst sorgte das Team des Schützenvereins Ehrenburg mittags für Stärkung, dann begannen die Schießwettbewerbe. Die Jugendlichen schossen mit dem Luftgewehr, Kinder im Alter unter zwölf Jahren konnten auf der Lichtpunktanlage ihre Zielgenauigkeit unter Beweis stellen.

Für die Tagesbesten und die neuen Kinder- und Jugendmajestäten des Kreisverbandes III gab es Pokale.

Außerdem konnte sich jeder Teilnehmer einen Preis aussuchen. Den Sponsoren, der Kreissparkasse, der Volksbank und der VGH Versicherung Kai Klaahsen, dankte Jugendsportleiter Dominic Lüdeke bei der Siegerehrung ebenso wie dem ausrichtenden Schützenverein Ehrenburg und allen Helfern, die zum Gelingen des Kreisjugendtages beitrugen. Bester Schütze in der Altersgruppe 6 bis 14 Jahre war Pascal Klinge von der Schützengesellschaft Sulingen von 1896, 2. Lena Kunst, Schützenverein Ehrenburg, 3. Elaine Becker, Schützengesellschaft Sulingen von 1896. Die höchste Treffsicherheit in der Altersgruppe 15 bis 20 Jahre bewies Nele Denker vom Schützenverein Ehrenburg, 2. Annalena Stubbemann, 3. Lisa Kunst – beide ebenfalls vom Schützenverein Ehrenburg. Den Kinderkönigstitel 2014 sicherte sich Elaine Becker vor Felix Stubbemann, Schützenverein Ehrenburg, und Konrad Belke vom Schützenverein Mallinghausen auf Platz drei. Neuer Jugendkönig des Kreisverbandes III wurde Jonas Ehlers vom Schützenverein Sulingen von 1848 vor Annalena Stubbemann und dem Drittplatzierten Andre Neuhaus vom Schützenverein Schwaförden. Die besten Mannschaften stellten der Schützenverein Ehrenburg und die Schützengesellschaft Sulingen von 1896. ▪ mv



Der neue Jugendkönig des Kreisverbandes III, Jonas Ehlers, Jugendsportleiter Dominic Lüdeke, Lena Kunst, Tagesbester Pascal Klinge (Altersgruppe 6 bis 14), Marcel Osterloh, die neue Kinderkönigin Elaine Becker, Lisa Kunst und die Tagesbeste Nele Denker (Altersgruppe 15 bis 20; von links). ▪ Foto: Marianne Vallan